
Protokoll Jahreshauptversammlung „Gültstein mobil e.V.“  

27. 4. 2023, Rathaus Gültstein 

TOP 1 Begrüßung 

1. Vorsitzender Siegfried Dierberger begrüßt die Anwesenden und stellt die fristgerechte 

Einladung über das Amtsblatt sowie die Beschlussfähigkeit der Versammlung fest. Anträge im 

Vorfeld wurden nicht eingereicht. 

TOP 2 Bericht des 1. Vorsitzenden und der Kassiererin mit Aussprache 

Das erste Betriebsjahr von Gülf sei erfolgreich verlaufen, wobei immer noch mehr ginge. Die 

Förderanträge beim Ortschaftsrat (für die Anschaffung) und der Landesbank (Landeszuschuss 

für Lastenräder) seien erfolgreich eingereicht worden. Ebenso der Zuschuss der Volksbank 

zur Anschaffung eines zweiten Akkus. 

Wg. Einbruch bei „Specialized“ habe das Rad vorübergehend Asyl in der Feldbrühlstr. 8 

bekommen, so dass die die Ausleihe trotzdem fortgesetzt werden konnte. 

Es gab eine Anfrage aus Rottenburg für „Amtshilfe“ zum Installieren eines Lastenrads dort 

(Satzung).  

Dank an die Mit-Vorständlerinnen, und Michael Immenschuh für Einrichtung und Betreuung 

(Buchungen) der Homepage. 

Dank an den 1. Vorsitzenden für seinen Einsatz im ersten Betriebsjahr und seine Ehefrau fürs 

Verleihen in der Einbruchsvakanzzeit.  

Michael Immenschuh gibt Infos über Homepage und Ausleihe: 

Beim Surfen auf der Gülf-Webpage werden keine personenbezogenen Daten erfasst oder 

ausgewertet. Wir messen lediglich die Anzahl der Seitenaufrufe sowie die Anzahl der 

unterschiedlichen Besucher. 

Gülf stand bisher 565 Tage für eine Ausleihe zur Verfügung. Im Rad ist ein GPS Ortungschip 

versteckt. Es gab 57 unterschiedliche Nutzer*innen, davon einige “Powernutzer*innen“, 

sowie 87 Buchungen – mit mehr Werbung sollten Ausleihzahlen gesteigert werden. 

Bericht der Kassenprüferin 

Von den vom Ortschaftsrat bewilligten 10 000 Euro wurden zur Anschaffung von Gülf 7.300 

Euro abgerufen. Der restliche Betrag wird für Versicherung etc. noch für die nächsten Jahre 

reichen. 

Weitere Details können dem Kassenbericht entnommen werden. 

TOP 3 Bericht der Kassenprüferin(nen) 

Am 15.3. wurde die Kasse durch Nicole Riethmüller geprüft. Sie bestätigte der Kassiererin 

eine einwandfreie Kassenführung. Die zweite Kassenprüferin, Brigitte Binder-Kirn (nicht 

anwesend), hatte das zuvor bestätigt.  

TOP 4 Entlastung  



Auf Vorschlag von Ortsvorsteher Gerhard Kauffeld wurden der Kassiererin, den 

Kassenprüferinnen sowie dem gesamten Vorstand einstimmig die Entlastung erteilt. 

TOP 5 Neuwahlen 

Die Durchführung der Neuwahlen ergabt für den 1. Vorsitzenden Siegfried Dierberger, die 2. 

Vorsitzende Maya Wulz und die Kassiererin Claudia Immenschuh jeweils ein zustimmendes, 

einstimmiges Ergebnis. Die Wahl wurde öffentlich durchgeführt, nachdem es keinen Antrag 

auf geheime Wahl gab. Die Gewählten nahmen die Wahl an. Die Wahlperiode dauert zwei 

Jahre. 

TOP Verschiedenes 

Einigkeit bestand, dass mehr Werbung durchgeführt werden müsse. Anlässe wie 

Veranstaltungen im Dorf sollten dafür genutzt werden, um Gülf zu präsentieren und auch 

Probefahrten zu ermöglichen. Sinnvoll wäre es, den Aufsteller von „Specialized“  (mit 

ergänztem QR Code (wer diesen anbringt wurde vergessen zu beschließen) jeweils 

aufzustellen. 

Konkrete Termine: 

- So. 7. Mai ab 11 Uhr: OGV Fest rund um das Vereinsheim bei der Reitanlage; Claudia 

Immenschuh bucht und bringt Gülf mit. 

- 17./18. Juni Zwiebelkuchenhocketse: falls Gülf ausgeliehen ist, sollte es ggf. Abends 

aufgestellt werden (evtl. mit Ausleihenden ausmachen) 

- 8. Juli Zukunftstreffen  bei der TV Halle (Nachmittags) 

- 14. – 16. Juli Partnerschaftsaustausch mit Amplepuis 

Claudia Immenschuh sondiert Kosten eines Rollups. 

Zusammenarbeit mit „Specialized“: die Firma wird kontaktiert und um frühzeitige Mitteilung, 

speziell des Homepagebetreuers, bei Änderungen der Öffnungszeiten, Schließtagen, 

Ferienzeiten, Umstellung auf Sommerzeit gebeten. 

Protokollantin: Maya Wulz 


